

## Bewerbung zum Schmetterling Reisebüro Beirat

**Vorname, Nachname:** Wolfgang Hoffmann  
**Alter:** 64 Jahre (geb. 24.08.1949)  
**Reisebüro:** Reisebüro: RKR Krefelder Reisen Gmbh  
**Position im Reisebüro:** Inhaber  
**Berufsausbildung:** Farbpositivretuscheur & Fotograf, Dipl. Designer  
**PLZ, Stadt:** 47799 Krefeld  
**Reisebüro seit:** ca.1994  
**Schmetterling Partner seit:** 2010, vorher ca.10 Jahre RTK



### Vita:

...das wollt Ihr nicht wirklich alles wissen! Jedenfalls bin ich bereits als Schüler auf dem Düsseldorfer Flughafen in den Maschinen rumgeklettert, weil der Vater meines Freundes Oberbrandmeister war. Bis auf max. 4 Jahre war ich in meinem Berufsleben selbstständig, Unternehmer oder Freiberufler, sowie auch als Dozent und Autor. Ich hatte u.a. eine Grafikagentur in DUS, eine Werbe & PR Agentur in Krefeld. In einem geförderten Projekt habe ich 10 Jahre u.a. die Kommerzialität des Journalismus bearbeitet. Geschäftsführer der Krefelder Reisen GmbH bin ich seit Juli 2012.

### Was ich als Mitglied im Beirat erreichen möchte:

Als relativ neuer Touristiker behalte ich mir den Luxus vor, vom Tellerrand in unsere Branchensuppe zu blicken und ungewöhnliche Lösungsansätze für gewöhnliche Probleme des Vertriebs vorzuschlagen. Als Beiratsmitglied suche ich Schnittmengen zwischen den Interessen und bemühe mich um Vermittlung.  
Auch als Schmetterling behalte ich die Gesamtinteressen der QTA nach dem Motto „Mia san mia! Die san die!“ im Auge.  
Einen Beirat verstehe ich als eine Art Transformator und Interessenausgleich, sowie als Moderator und auch Mediator.  
Die einzelnen Belange der Kooperationsmitglieder müssen gegenüber Geschwand verständlich transformiert und entsprechend vorgetragen werden. Die Belange der Kooperationsführung bedürfen oft auch einer Übersetzung oder Interpretation gegenüber der Kooperationsmitglieder. Dafür sehe ich mich imstande.

### Gedanken und Vorstellungen zur Touristik:

Als Medienfachmann sehe ich die Touristik ständig falsch positioniert. Das ist berufsspezifisch. Ein Friseur betrachtet Köpfe auch eher aus dem Aspekt des Haarwuchses. Deswegen traue ich mir



keinesfalls zu, im Namen des Reisebürobeirats die Branche aufzumischen. Das erledigt diese schon selber.